

Le président colombien exprime sa disposition d'anticiper la signature de l'accord de paix avec les FARC-AP



Colombie, 18 novembre, (RHC-DCP).-Le président colombien, Juan Manuel Santos, a exprimé sa disposition d'anticiper la signature de l'accord de paix avec les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du peuple, FARC-AP, avant la date fixée, à savoir le 23 mars 2016.

Lors d'une conférence de presse, à la veille du 23^e Sommet de coopération économique Asie-Pacifique, qui se tient dans ce pays, le président colombien a souligné que la date antérieurement fixée n'as pas été une décision unilatérale, car la guérilla a été d'accord.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76243-le-president-colombien-exprime-sa-disposition-danticiper-la-signature-de-laccord-de-paix-avec-les-farc-ap>



Radio Habana Cuba